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第 1３２９回 通常例会報告 

開会ゴング                   会 長 Ｌ千賀英治 

国旗に礼・国歌斉唱ならびにライオンズヒムの歌斉唱 

ゲストの紹介                  幹 事 L 佐溝信夫

会長あいさつ                  会 長 Ｌ千賀英治

会長提案                     会 長 Ｌ千賀英治

委員会の委託                  会 長 Ｌ千賀英治

 特別委員会の編成について 

８月度慶祝行事                幹 事 Ｌ佐溝信夫

1 日 L 高橋弥喜 ７日 L 松波英寿 ８日 L 後藤崇之  

８日 L 後藤暢之 １４日 L 長屋宣明 ２０日 L 佐溝信夫 

２２日 L 古田さよ子 ２６日 L 原雅弘 ２７日 L 若井秀一  

～ 食 事 懇 談 ～   

メンバースピーチ 

L 竹中雅史                 

L 豊田哲雄 

L 臼井規郎 

L 榎本直司                

 ＴＴ登場                    Ｔ  Ｔ Ｌ矢橋 純一 

委員会報告                  各委員会 

幹事報告                   幹 事 Ｌ佐溝 信夫

会計報告                   会 計 Ｌ野村満喜子

出席報告                   L 臼井規郎 

次回例会のご案内 ライオンズキャップ着用お願いします 

また会う日まで 

閉会ゴング                  会 長 Ｌ千賀英治 

温故知新―創造と挑戦とスピード、さらなる価値あ

る奉仕を 

【ありがとう】感謝の心で We Serve 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の１０名以上の純増 

南三陸の LIONS CLUB との交流の中で培った友情の和を広

げるべく、東北物産展を開催します。 ９月 22 日 23 日です。 

＜手をつないで、絆をもって、和を広げる＞ この言葉の実行

をしていきたいと思っています。 また５５周年の記念誌も出来

上がり、嬉しく思っています。 更には本日、本来は８月 12 日

再入会の高橋潔志さんもおいでになりました。 これも又嬉し

い出来事です。  

会 長 Ｌ. 千賀 英治



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
お稲荷さんの成り立ちは、稲成から来ています。京都の伏見稲荷が総本山 

ですが、お狐様を祭っているわけではありません。お祭りしてあるのは、 

（宇迦之御霊神＝うかのみたまのかみ）です。稲が成育した時に狐が山里 

に下りてきたのを見た人々が、狐を神様のお使いと思い、お祭りしていった 

ようです。稲荷神社にはいなり寿司やあげをお供えしますが、いなり寿司は 

俵型でお米＝お金を表し、あげは三角形で狐の耳を表しています。因みに 

狐は肉食で、あげは食べません（笑） 

 

●会長提案                     会  長  Ｌ千賀 英治 

  特別委員会の編成について 

●８月度慶祝行事                       幹 事 Ｌ佐溝 信夫 

   1 日 L 高橋弥喜 ７日 L 松波英寿 ８日 L 後藤崇之  

８日 L 後藤暢之 １４日 L 長屋宣明 ２０日 L 佐溝信夫 

２２日 L 古田さよ子 ２６日 L 原雅弘 ２７日 L 若井秀一 

   

●メンバースピーチ                           Ｌ竹中雅史 

更生という言葉の意味はご存知だと思いますが、私自身も司法試験をきっかけに 

普通の若者がたどる紆余曲折をへて、自分との戦いの中で粘り強くなり、更生してき

た人間であります。 これからも岐阜南ライオンズの皆様と一緒に過ごさせていただ

く中で、さらなる更生をしていきたいと思っています。よろしくお願いします。 

●メンバースピーチ                      Ｌ豊田哲雄 

 名古屋で生を受け、日大から名古屋鉄道に就職し、即日出向でグランドホテルに

着任しました。 名古屋鉄道グループ７０社の中でも、ライオンズクラブのメンバーに

なれるのは少数で、誇りを持っています。貢献するにはまず皆勤だと思い、コツコツ

出席してきました。皆勤賞も取りました。これからも implement(実行する)を約束とし

ていく所存ですので、宜しくお願いします。 

＊メンバースピーチ                           L 臼井規郎 

若宮町でちゃんこ料理屋を営んでいます。先代が相撲取りだったので、ちゃんこをお

出しするようになりました。ちゃんこには色々なゲンを担ぐ取り決めがあって、例えば

ダシは 2 本足の鳥で取り、豆腐、あげは白星を上げるために必ず入れる等々勝負に

勝つように考えられています。 これからも、岐阜の料理界の一翼を担いさらに発展

させるべく、ちゃんこ以外の料理にも精進していきたいと思っています。 

＊メンバースピーチ                           L 榎本直司 

本巣市で接骨院を営んでいます。高間先生には、若い頃から可愛がっていただき今

回の入会となりました。当初はライオンズクラブに入るとは全く思っていなかったの

ですが、諸先輩方とお付き合いさせていただくうちに、自己犠牲の精神をもっておら

れる L 山田實紘のような方がトップでいらっしゃる組織だということが分かり、素晴ら

しいところだなと感じた次第です。敬愛につながる人々の中で、少しでもお役に立て

るよう頑張りたいと思います。 

 

 ＴＴ 矢橋 純一 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

 

Ｌ高橋潔志      １，０００円 

 嬉しくて来ちゃいました。 

Ｌ田中正臣          ２０，０００円 

役員退任、顧問就任 

Ｌ千賀英治          ２０，０００円 

 ６月１２日無事退院。杖で OK です。 

Ｌ松波忠正            ３０，０００円 

５５周年記念誌ができました。皆様に感謝 

Ｌ野村満喜子     １０，０００円 

 記念誌が出来ました 

L 松波英寿 １０，０００円 

９月４日にボストンフィルの主席オーボエ奏者の演奏が松波病

院であるのを記念して 

正会員 ７４名  出席 ６５名 

出席率 ８７、８%  前回の補正 100% 

 ファイン ＆ ドネーション １６４，５００円 

１．７月１８日 13：30 より 計画委員会が岐阜会館で行われまし

た。 

２．７月１９日 11：00 より ＺＣ引き継ぎが、かわらやで行われ、 

Ｌ福村善光、Ｌ堀三三男、羽島 LC Ｌ鵜飼英治、Ｌ大島茂、事務

局が出席致しました。 

３. ７月１９日 14：00 より 羽島 LC の会長Ｌ日高 克毅、幹事Ｌ

山川 茂樹が来局されました。  

４．７月２１日 9：00 より 献血活動がマ－サ２１で行われました。

５. ７月２６日 11：00 より 日比辰一様、高橋潔志様のｲﾝﾌｫｰﾒｰｼ

ｮﾝﾐｰﾁﾝｸﾞがかわらやで行われました。 

６．７月２６日 15：30 より 岐阜市内８クラブ親善ゴルフ準備会が

ホテルグランベール岐山で行われ、ゴルフ部幹事 L 古田正が出

席致しました。 

７．７月２６日 17：00 より 市内８クラブ会長・幹事会が、ホテル

グランベール岐山で行われました。 

８．７月２８日 11：00 より 四日市中央斎奉閣にて四日市ＬＣ、名

誉顧問Ｌ豊田良郎のご令室 豊田琴様の告別式が営まれ、名誉

顧問Ｌ松波英一が参列致しました。ご冥福をお祈り申し上げま

す。 

９．７月３０日 11：00 より 第１回キャビネット会議がフレックスホ

テルで行われ、名誉顧問Ｌ松波英一が出席致しました。 

１０．７月３０日 13：00 より プレスマン懇談会が、ホテルグラン

ベール岐山で行われ、ＰＲ委員長 Ｌ加藤憲が出席致しました。 

 

■環境委員会 

 「長良川を美しくしよう運動」 ８月４日ＡＭ６：００～７：００ 

 参加をお願いいたします。 岐阜グランドホテル前駐車場集合 

 エコキャップは例会場に持参し事務局には持っていかないように 

■四献委員会 

 ８月１８日マーサで献血  ＡＭ９：００～ 

計 ■会計 

未納の方、会費宜しくお願いします 

■計画委員会 

１ ９月２０日 チャーターナイト記念例会が長良川うかいミュージア

ムで有ります。８月２２日の例会までに、出欠席の返事をお願いしま

す 

２ １０月３日の３３回健康例会での健康診断の申し込みは９月４日

までにお願いします。 

幹事 L. 佐溝 信夫

  会計 Ｌ野村 満喜子 

出席副委員長 Ｌ福村善光  

【委員会・その他のお知らせ】  

1. ８月４日 6：00 より 長良川を美しくしよう運動への参加を

お願い致します。岐阜グランドホテル前駐車場集合  

2. ８月５日 14：00 より 第３回ガバナー公式訪問合同例会準

備会議に 幹事Ｌ佐溝信夫 計画委員長Ｌ洞口隆英が出席

致します。 

3. ８月１８日 9：00 より 献血活動のサマーキャンペーンが、

マーサ２１で行われます。 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計２，１９７、６９９個 ワクチン＝２６６４、１人分 

ＣＯ２＝１６７８４Ｋｇ 今月の累計 ５２３０９個 ワクチン＝６０ ８

人分 Ｃo2＝３８３．４Ｋｇ （７月１８日現在） 

【ライオンズレート】 

7 月 ・・・ １ＵＳドル＝９８円 

【献血協力者】 

累計９２，３５４名 （６月末付） 

 


